

11. September 2019

Sparkasse ermöglicht Schülerinnen und Schülern spielerischen Börsenhandel

Am 25. September startet wieder das beliebte Online-Börsenspiel, bei dem Hagener und Herdecker Schülerinnen und Schüler ab 14 Jahre die Möglichkeit haben, zusammen in einem Team von 4-6 Mitschülern an der Börse zu spekulieren. Ziel dieses Spieles ist es, erfolgreich mit Wertpapieren zu handeln. Die besten drei Teams erhalten echte Geldpreise. In 2018 kamen die Sieger von dem Berufskolleg Cuno I in Hagen und dem Friedrich Harkort Gymnasium in Herdecke.

Die Erfahrungen aus den letzten Jahren zeigen immer wieder, wie viel Spaß die Schüler an dem Spiel haben und wie wichtig für sie die Erfahrung mit dem Wertpapierhandel ist. Wer einmal dabei war, wird Wiederholungstäter und das mit gutem Recht. Seit 36 Jahren bietet die Sparkasse HagenHerdecke dieses beliebte Online-Strategiespiel an, selbstverständlich inzwischen über die eigene Planspiel Börse App oder wie gewohnt mit PC oder Laptop.

Mehr Informationen zum Spiel gibt es hier: skhahe.de/planspiel. Interessierte Schülerinnen und Schüler können sich ab sofort über ihre Schule oder direkt bei der Sparkasse anmelden: planspiel-boerse@skhahe.de

Sandra Berth und Sabine Hiby freuen sich über zahlreiche Anmeldungen und geben gern Auskunft!



Planspiel-Betreuer Sandra Berth (links) und Sabine Hiby (rechts)